



GRADUATE CENTRE LIFE SCIENCES



Antrag zur Förderung der Teilnahme an einem Versuchstierkudkurs | *Application for the funding of the participation in a laboratory animal science course*

Frau | *Ms* Herr | *Mr* Divers

Name:
Surname

Vorname:
forename

E-Mail:
e-mail

Institut:
Institute

Betreuer*in:
Supervisor

Voraussichtliches Jahr der Abgabe der Dissertation:
Expected year of thesis submission

Begründung, warum die Teilnahme an einem Versuchstierkudkurs notwendig für das Promotionsprojekt oder die Karriereentwicklung ist | *Explanation of why participation in a laboratory animal science course is necessary for the doctoral project or career development:*



GRADUATE CENTRE LIFE SCIENCES



Hiermit versichere ich, dass die Angaben in diesem Formular vollständig sind und der Wahrheit entsprechen | *I hereby certify that the information provided in this form is complete, true and correct to the best of my knowledge.*

Datum / Unterschrift der Kandidatin/des Kandidaten
Date / signature of the doctoral candidate

Erklärung | *Declaration*

der Betreuungsperson, dass die Teilnahme an einem Versuchstierkudenkurs befürwortet wird und die dadurch entstehenden Kosten nicht anderweitig gedeckt werden können. | *of the supervisor that the participation in a laboratory animal science course is approved and that the costs incurred cannot be covered from other sources.*

Datum / Unterschrift der Betreuerin/ des Betreuers
Date / signature of the supervisor

Bitte reichen Sie Ihren Antrag bis **06. Februar 2023** per Mail ein: |
Please submit your application by email by February 6th, 2023:

Dr. Julia Klauer; promotion.lewi@hu-berlin.de

Bis Mitte Februar 2023 soll über alle eingegangenen Anträge entschieden werden. Nach positivem Votum kann sich die Promovendin/ der Promovend für einen Kurs über die Website <http://lab-animal-training.de> anmelden. Die Kursinhalte entsprechen den EU Empfehlungen für die Tätigkeit A, inklusive D, (ehemals FELASA B). | *A decision on all applications received will be made by mid-February 2023. After a positive vote, the doctoral candidate can register for a course via the website <http://lab-animal-training.de>. The syllable follows EU recommendations for functions A and D.*

Bitte beachten Sie, dass ein eingereichter Antrag kein Rechtsanspruch auf eine Förderung des Kursplatzes begründet. Bei mehr als fünf eingegangenen Anträgen wird eine Auswahl aus den Bewerbungen getroffen. | *Please note that a submitted application does not constitute a legal claim to funding of a course place. If more than five applications are received, a selection will be made from the applications.*